



PM TIONGKOK SAMBUT PM RUSIA

Perdana Menteri Tiongkok Li Qiang (kiri) menyambut Perdana Menteri Federasi Rusia Mikhail Mishustin di Aula Besar Rakyat di Beijing, Rabu (24/5). Li Qiang mengatakan bahwa kemitraan strategis koordinasi komprehensif Tiongkok-Rusia untuk era baru telah mempertahankan tingkat perkembangan yang tinggi dalam beberapa tahun terakhir di bawah bimbingan strategis para pemimpin kedua negara

## Kanada dan Arab Saudi Sepakat Pulihkan Hubungan Diplomatik

Hubungan Kanada dan Saudi merenggang sejak 2018.

**OTTAWA(IM)**- Kanada dan Arab Saudi telah sepakat untuk memulihkan hubungan diplomatik secara penuh dan menunjuk duta besar baru. Kesepakatan ini mengakhiri perselisihan yang merusak hubungan dan perdagangan sejak 2018.

Keputusan tersebut, menurut keterangan kedua negara, menyusul diskusi yang diadakan antara Perdana Menteri Kanada Justin Trudeau dan Putra Mahkota Saudi Mohammed bin Salman (Mbs). Mereka bertemu dan

membahas persoalan tersebut di sela-sela KTT Forum Kerjasama Ekonomi Asia-Pasifik (APEC) di Bangkok pada November tahun lalu.

"Keinginan kedua belah pihak untuk memulihkan hubungan diplomatik antara kedua negara atas dasar saling menghormati dan kepentingan bersama," kata pernyataan tersebut.

Pertikaian 2018 terjadi sebelum pembunuhan jurnalis Jamal Khashoggi akhir tahun itu, yang dikutuk oleh Kana-

da dan semua negara Barat. Kerenggangan dimulai ketika kedutaan Kanada di Riyadh menerbitkan tweet dalam bahasa Arab yang mendesak pembebasan segera aktivis hak-hak perempuan yang ditahan oleh Saudi.

Hal itu mendorong Riyadh untuk menarik duta besarnya dan melarang utusan itu kembali. Saudi pun memberlakukan larangan perdagangan baru.

"Langkah-langkah perdagangan hukuman akan dicabut," kata sumber pemerintah Kanada yang mengetahui perjanjian tersebut yang tidak berwenang untuk berbicara.

Saudi adalah pasar ekspor terbesar untuk Kanada di ka-

wasan itu pada 2021. Menurut data resmi, total perdagangan mencapai 1,65 miliar dolar AS dengan impor sebesar 2,4 miliar dolar AS.

Hampir semua impor Kanada adalah minyak dan petrokimia. Lebih dari 80 persen ekspor ke Saudi adalah alat transportasi.

"Kursi kosong pada akhirnya tidak mendorong kepentingan kita ke depan, dan mereka tidak mendorong hal-hal seperti hak asasi manusia ke depan," tambah sumber itu.

Normalisasi terjadi ketika Mbs berusaha untuk menegaskan kembali Saudi sebagai kekuatan regional. "Arab Saudi sangat penting

di kawasannya. Ini pemain penting. Masuk akal untuk memiliki duta besar kembali untuk menjaga saluran komunikasi tetap terbuka," kata mantan penasihat kebijakan luar negeri Trudeau dan profesor urusan internasional di University of Ottawa Roland Paris.

Kanada akan menunjuk Jean-Philippe Linteau sebagai duta besar yang baru di Riyadh. Menurut sumber tersebut, Menteri Luar Negeri Kanada Melanie Joly, negara itu perlu melakukan percakapan dengan pihak-pihak yang tidak selalu sejalan dalam segala hal. Tindakan itu diperlukan untuk menemukan solusi global untuk masalah global. ● tom

## Puluhan Orang di Afrika Selatan Tewas Karena Wabah Kolera

**JOHANNESBURG(IM)**- Sedikitnya 17 orang tewas dalam wabah kolera di Kota Hammanskraal di luar Ibu Kota Afrika Selatan, Pretoria. Pihak berwenang pada Rabu (24/5) mengatakan, jumlah korban telah meningkat dari 10 kematian awal yang dilaporkan oleh otoritas kesehatan setempat awal pekan ini.

Pihak berwenang mengatakan, ada 29 kasus kolera yang dikonfirmasi laboratorium. Sementara 67 orang dirawat di rumah sakit dan klinik karena infeksi saluran cerna.

Otoritas kesehatan belum mengkonfirmasi sumber pasti wabah kolera. Tetapi pengelolaan air limbah yang buruk dan ketidakstabilan pemerintah daerah di ibu kota Afrika Selatan disalahkan atas situasi tersebut. Kota Tshwane, yang mencakup Pretoria dan sekitarnya, telah memiliki setidaknya lima wali kota berbeda sejak partai Kongres Nasional Afrika yang berkuasa kehilangan kendali dalam pemilihan pemerintah daerah pada 2016.

Sebuah pabrik air di Pretoria yang bertanggung jawab atas pengelolaan air limbah untuk sebagian besar Hammanskraal membutuhkan perbaikan mendesak. Perbaikan ini diperkirakan akan memakan biaya sekitar 130 juta dolar AS. Pengelolaan air limbah tersebut tidak berfungsi dengan baik selama bertahun-tahun.

"Sudah kehabisan kapasitas sejak sekitar tahun 2005," kata Wali Kota eksekutif Tshwane Cilliers Brink, yang terpilih pada Maret.

Afrika Selatan adalah negara Afrika terbaru yang mengalami wabah kolera setelah kematian di negara tetangga Zimbabwe dan Malawi tahun ini. Pada Februari, Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) mengatakan, kasus kolera di Afrika me-

ingkat secara eksponensial di tengah lonjakan global. Setidaknya 12 negara Afrika telah melaporkan wabah kolera tahun ini.

Otoritas kesehatan Zimbabwe telah mengkonfirmasi sembilan kematian baru-baru ini, dengan 28 dugaan kematian kolera lainnya sejak Februari. Kementerian Kesehatan telah mencatat 1.404 kasus dugaan kolera dan 359 kasus yang dikonfirmasi laboratorium.

Awal tahun ini, Malawi melaporkan bahwa lebih dari 1.000 orang telah meninggal dalam wabah kolera yang dimulai pada Maret 2022. WHO mengatakan, ini adalah wabah kolera terburuk di Malawi dalam 20 tahun, dengan lebih dari 36.000 kasus.

Kolera adalah penyakit yang ditularkan melalui air dengan menelan makanan atau air yang terkontaminasi. Infeksi penyakit ini sangat ganas, kenda dapat dengan mudah diobati begitu teridentifikasi. LSM Gift of the Givers telah mendistribusikan lebih dari 3.200 botol air bersebel berukuran 5 liter ke Rumah Sakit Jubilee di komunitas Hammanskraal dan klinik di sekitarnya.

Sementara pihak berwenang Zimbabwe mengatakan, Ibu Kota Harare berubah menjadi episentrum wabah saat ini. Penduduk di beberapa pinggiran kota telah berbulan-bulan tanpa air ledeng, memaksa mereka untuk menggali sumur dangkal dan lubang bor yang telah terkontaminasi oleh limbah mentah yang mengalir dari pipa yang pecah.

Kasus kolera di Afrika telah dikaitkan dengan masalah sanitasi lokal. Tetapi faktor iklim seperti angin topan dan banjir yang melanda bagian selatan Afrika baru-baru ini serta kekurangan global dalam vaksin kolera turut menyumbang kenaikan kasus. ● gul

## Jaksa Agung Selidiki Pemandahan Paksa Anak-anak Ukraina ke Belarusia

**KIEV(IM)**-Jaksa Agung Ukraina sedang menyelidiki pemandahan paksa anak-anak Ukraina ke Belarus, dan menambah tuduhan bahwa Rusia juga memindahkan mereka ke wilayahnya. Petugas penegak hukum Ukraina sedang menyelidiki relokasi anak-anak dari wilayah Donetsk, Luhansk, Zaporizhzhia, Kherson dan Kharkiv yang diduduki Rusia ke Belarusia.

Mantan menteri kebudayaan Belarusia yang kini menjadi kepala kelompok oposisi Manajemen Anti-Krisis Nasional, Pavel Latushka, telah mendokumentasikan deportasi tersebut.

Latushka dan timnya menyerahkan bukti kepada organisasi internasional, dan berharap Pengadilan Kriminal Internasional (ICC) akan mengeluarkan surat perintah penangkapan untuk Presiden Belarusia Alexander Lukashenko, seperti yang dilakukan untuk Presiden Rusia Vladi-

mir Putin. Pada Maret, ICC mengeluarkan surat perintah penangkapan untuk Putin dan komisaris untuk hak-hak anak Rusia. Para hakim di Den Haag mengatakan, mereka menemukan alasan yang masuk akal untuk percaya bahwa keduanya bertanggung jawab atas kejahatan perang, khususnya deportasi ilegal dan pemandahan anak-anak dari wilayah pendudukan Ukraina ke Rusia.

Pihak berwenang Belarusia mengatakan, Belarusia akan menerima lebih dari 1.000 anak berusia 6 hingga 15 tahun dari Donbas. Pemimpin oposisi Belarusia mengatakan, lebih dari 2.150 anak Ukraina, termasuk anak yatim piatu berusia 6 hingga 15 tahun, dikirim ke kamp kesehatan dan sanatorium di Belarusia.

Awal pekan ini, Latushka mendesak Uni Eropa untuk mempertahankan sanksi

terhadap produsen pupuk negara Belarusia, Belaruskali. Dia menuduh perusahaan membiayai pemandahan paksa anak-anak. Sanksi tersebut berlaku untuk Belaruskali, salah satu pengeksport pupuk kalium terbesar di dunia, dan Perusahaan Potash Belarusia, yang mengeksport produk Belaruskali.

"Belaruskali adalah perusahaan yang membiayai deportasi anak-anak Ukraina," ujar Latushka, yang dijatuhi hukuman 18 tahun penjara in absentia pada Maret oleh pengadilan di Belarus.

Kelompok Latushka menuduh bahwa anak yatim piatu Ukraina yang dideportasi ke Belarus menjalani proses Rusifikasi sebelum mereka dikirim ke Rusia untuk diadopsi. Ini merupakan pelanggaran terhadap konvensi Jenewa dalam melawan kejahatan perang. Namun pemerintahan Lukashenko membantah klaim tersebut. ● ans



FORUM ZHONGGUANCUN DIADAKAN DI BEIJING

Forum Zhongguancun 2023 dimulai pada Kamis (25/5) di Beijing. Tahun ini menampilkan enam bagian dan lebih dari 150 acara, termasuk konferensi, pameran, rilis pencapaian penelitian, kompetisi di bidang mutakhir, dan perdagangan teknologi. Forum ini juga memamerkan kemajuan teknologi terbaru di berbagai bidang.

## PM Yunani Janjikan Penyelidikan Laporan Pengembalian Ilegal Migran ke Turki

**ATHENA (IM)** - Perdana Menteri Yunani Kyriakos Mitsotakis mengatakan, telah memerintahkan penyelidikan atas laporan pihak berwenang secara ilegal mendeportasi sekelompok migran yang telah mencapai pulau Aegean timur dari Turki. Mereka ditinggalkan di atas kapal rakit di laut agar otoritas Turki menjemputnya.

Mitsotakis membantah keras bahwa Yunani memiliki kebijakan resmi untuk mengembalikan migran yang baru tiba ke Turki. Deportasi ilegal semacam itu dikenal sebagai pushback.

Dalam sebuah wawancara dengan CNN pada Rabu (24/5) malam, Mitsotakis mengatakan, telah menanggapi dugaan insiden yang dilaporkan oleh New York Times dengan sangat serius. "Itu sudah diselidiki (oleh pemerintah saya)," katanya.

"Saya telah berkali-kali membuat perbedaan antara (penolakan yang dilaporkan), yang merupakan praktik yang sama sekali tidak dapat diterima, dan antara kewajiban kami, yaitu mencegah (migran) di perbatasan laut kami dengan Turki dan kemudian meminta penjaga pantai Turki untuk datang dan menjemput orang-orang ini," ujarnya.

Yunani adalah pintu masuk utama bagi para migran yang mencari kehidupan di Uni Eropa. Sebagian besar imigran masuk secara ilegal dari Turki dengan perahu yang tidak layak yang disediakan oleh geng penyelundupan. Pemerintah Mitsotakis telah memperketat

patroli, secara signifikan mengurangi kedatangan. Namun dia telah berulang kali dituduh oleh kelompok hak asasi manusia dan pejabat Ankara melakukan penolakan, meski Athena terus menyangkal klaim ini.

Laporan New York Times menuduh bahwa pada awal April para migran diangkut dengan van ke pantai Lesbos dan dibawa dengan speedboat ke kapal penjaga pantai. Penjaga pantai diduga meninggalkan para migran di atas rakit di laut tempat mereka dijemput oleh penjaga pantai Turki dan dibawa kembali ke Turki.

Artikel yang disoroti perdana menteri itu didasarkan pada video yang disediakan oleh seorang aktivis dan dipublikasikan dua hari sebelum pemilihan parlemen Yunani pada akhir pekan lalu. Dalam pemilihan tersebut partai kanan-moderat Mitsotakis kembali menang dengan selisih besar.

Tapi Mitsotakis harus mengusahakan pemilihan baru hanya dalam waktu sebulan. Undang-undang pemilihan yang berlaku tidak memberinya suara mayoritas yang mengantar pemerintahannya.

Komisaris Uni Eropa untuk Urusan Dalam Negeri Ylva Johansson sebelumnya mengatakan, Uni Eropa (UE) telah secara resmi meminta Athena untuk totalitas dan independen menyelidiki insiden tersebut.

"Tindak lanjut yang tepat perlu diambil oleh otoritas Yunani," katanya menegaskan cabang eksekutif UE siap untuk mengambil langkah formal. ● gul

## Bentrokan Terjadi Saat Pemungutan Suara Pemilu Turki Putaran Kedua di Brussel Belgia

**BRUSSEL (IM)** - Sekelompok pendukung Partai Pekerja Kurdistan (PKK) terlibat kekerasan dengan para pengawas kotak suara selama pemungutan suara untuk pemilu Turki putaran kedua di Brussel. Insiden itu terjadi pada Rabu (24/5) sekitar pukul 21.00 waktu setempat di Brussels Expo.

Para pengawas dari kelompok yang terkait dengan Partai Yesil Sol (YSP) secara verbal dan fisik menyerang rekan-rekan mereka dari Aliansi Rakyat. Salah satu pemilih terluka, karena kepalanya dipukul dengan batang besi. Korban langsung dibawa ke rumah sakit.

Dilaporkan TRT World, polisi mendatangi tempat kejadian, dan pintu masuk ke gedung tempat pemungutan suara ditutup. Sebelumnya awal bulan ini, pendukung PKK menyerang pemilih diaspora Turki di Marseille Prancis.

Selama lebih dari 35 tahun PKK melakukan kampanye melawan Pemerintah Turki, dan bertanggung jawab atas kematian lebih dari 40.000 orang, termasuk wanita dan anak-anak. PKK diklasifikasikan sebagai organisasi teroris oleh Turki,

Amerika Serikat, dan Uni Eropa.

Pada Maret, kelompok teroris PKK mengindikasikan niatnya untuk mendukung Ketua oposisi utama Partai Rakyat Republik (CHP), Kemal Kilicdaroglu sebagai kandidat dalam pemilihan presiden. Bese Hozat, yang disebut sebagai ketua bersama organisasi panyung PKK, menyatakan dukungan untuk posisi YSP yang terkait dengan kelompok teror.

Lebih dari 1,7 juta ekspatriat Turki telah memberikan suara di misi luar negeri dan gerbang bea cukai negara itu. Jutaan pemilih pergi ke tempat pemungutan suara putaran pertama pada 14 Mei untuk memilih presiden dan anggota parlemen dengan 600 kursi.

Dalam pemilu putaran pertama, Erdogan meraih 49,52 persen suara, dan Kilicdaroglu berada di urutan kedua dengan 44,88 persen suara. Turki akan mengadakan pemilu putaran kedua pada 28 Mei untuk memilih presiden, setelah tidak ada kandidat yang memenangkan mayoritas langsung dalam pemilihan putaran pertama. ● ans

## BERITA KEHILANGAN

Telah Hilang Sertifikat Hak Milik No. 3710 An. Hj. AYANIH CS Letak Tanah RT 01/07 Sudimara Timur, Ciledug, Kota Tangerang, LT.1471m2